

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 3
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim
am 06.12.2006

Umbenennung der Industriestraße in Moritz-Hilf-Straße

Beschluss Nr. 0104

1. Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, die Industriestraße in Dotzheim
in Moritz-Hilf-Straße
umzubenennen.
2. Bei zukünftigen Namensgebungen von z. B. neuen Straßen / Plätzen, bei
Umbenennungen o. ä. soll der Tatsache Rechnung getragen werden, dass Dotzheim ein
ehemaliger Industriestandort ist.

+

+

Verteiler:

Dez. IV / 62 z.w.V.
1006 z.d.A.

Ernst
Ortsvorsteher